



**LA UNIÓN**  
LVIII FESTIVAL INTERNACIONAL  
DEL CANTE DE LAS MINAS  
1-11 AGOSTO 2018

La pedanía portmanera acoge por tercera vez en la historia del gran festival internacional flamenco una prueba selectiva de cante, baile y toque.

Será este próximo domingo, mientras que el sábado continuarán las pruebas en las localidades almerienses de Vera y Viator, dos escalas habituales de la fase de clasificación del certamen.

---

### Portmán

El próximo domingo 8 de julio tendrá lugar una de las últimas pruebas selectivas del Festival Internacional del Cante de las Minas de La Unión en la Liga de Vecinos a las 21:30 horas.

En anteriores ediciones ha habido diversas pruebas selectivas en la ciudad de La Unión, pero solo dos se celebraron en la pedanía de Portman. Las dos últimas pruebas que se realizaron fueron en la Playa del Lastre, en el año 2006, y en el Paseo Miguel Santana, en el año 2007. En esta LVIII edición se han retomado estas pruebas selectivas con el fin de acercar aún más el Festival Internacional del Cante de las Minas a los portmaneros.

### Vera

Las pruebas selectivas de cante, baile y toque del Festival Internacional del Cante de las Minas continúan en la localidad de Vera. Este sábado tendrá lugar una nueva prueba selectiva de la LVIII Edición del Festival Internacional del Cante de las Minas de La Unión en el Auditorio Municipal 'Ciudad de Vera' a las 20:00 horas.

Desde este municipio vecino a La Unión han sido partícipes de apoyar el arte y la cultura. Por ello, siempre han querido animar y apoyar al Festival Internacional del Cante de las Minas acogiendo esta prueba selectiva con los brazos abiertos.

### **Viator**

También este sábado tendrá lugar una nueva prueba selectiva de la LVIII Edición del Festival Internacional del Cante de las Minas de La Unión en el Auditorio Adolfo Suárez de la localidad almeriense a las 22:00 horas.

Esta localidad colabora de manera activa con el flamenco gracias a asociaciones como, por ejemplo, la Peña Flamenca "El Arriero". Debido a la gran acogida y esfuerzo que hace el municipio de Viator promoviendo el Flamenco y, en especial, el Festival Internacional del Cante de las Minas se continúa realizando esta importante prueba.